



UNTERNEHMENSPROFIL

Dr. Escher & Partner ist eine auf betriebliche Versorgung und Vergütung spezialisierte Unternehmensberatung. Seit 2003 beraten und begleiten wir Unternehmen bei der Einrichtung, Gestaltung und Konsolidierung von betrieblichen Versorgungssystemen (Betriebsrenten, Langzeitkonten, Corporate Benefits) und Vergütungsstrukturen (leistungsgerechte Entlohnung, Bonifikationen, Wertguthaben für Arbeitszeit, Altersteilzeit etc.).



Dr. Henning Escher
Geschäftsführer
www.dr-escher-partner.de

Unser Team besteht aus Diplom-Kaufleuten, Betriebswirten, Personalfachleuten, Steuer- und Versicherungsexperten und operiert von drei Standorten aus: Hamburg (Hauptsitz), Düsseldorf und Waldshut-Tiengen (BW/Hochrhein).

Zu unseren Kunden zählen über 300 Unternehmen – vom kleineren Mittelständler bis zum weltweit operierenden Industriekonzern – mit Standorten in Deutschland sowie in der Schweiz und in Österreich. Die Arbeitnehmer unserer Firmenkunden betreuen wir durch ein regionales Netzwerk von über 40 zertifizierten Fachberatern.

Einer unserer Schwerpunkte ist die betriebliche Altersversorgung (bAV), für die wir zum Teil im Honorarauftrag, zum Teil im Maklerauftrag für unsere Firmenkunden tätig sind. Als Makler für bAV-Lösungen (Rückdeckungskonzepte, Pensionskassen, Pensionsfonds etc.) sind wir bei allen größeren führenden bAV-Versicherern in Deutschland reversiert. Unser vermitteltes Prämienvolumen in der bAV beläuft sich aktuell auf ca. 24 Mio. Euro laufende Jahresprämie.

Seit 2005 betätigen wir uns zudem als Fortbilder für bAV und haben in dieser Rolle fachliche und vertriebliche Qualifizierungsmaßnahmen für bAV-Verantwortliche (Leben- bzw. Versorgungsspezialisten, Kundenbetreuer, etc.) von Lebensversicherern und Maklern durchgeführt. Seit 2008 pflegen wir eine Forschungs- und Fortbildungskooperation mit der St. Galler Business School, eine der europaweit führenden Ausbildungsinstitutionen für Management.

Um die Qualität in der Arbeitnehmerberatung zur bAV zu verbessern und dadurch zugleich die Teilnahme-Resonanz von Beschäftigten an der bAV zu steigern, haben wir seit 2009 ein eigenes Qualifizierungsprogramm mit Zertifizierung zum „Arbeitnehmer-Fachberater für betriebliche Altersversorgung (bAV)“ gemeinsam mit dem Institut für Vorsorge und Finanzplanung (Prof. Dr. Thomas Dommermuth) und der Hochschule Amberg-Weiden aufgelegt.

Nähere Informationen finden Sie unter www.dr-escher-partner.de. Referenzen stellen wir auf Anfrage gerne zur Verfügung.

Hamburg, den 26.01.2012